

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan peneliti sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Strategi yang digunakan *account officer* untuk menentukan kelayakan pengajuan pembiayaan di PNM Mekaar Syari'ah cabang Purwoasri dengan prinsip 5C. yaitu *Character* (karakter), *Capital* (permodalan), *Capacity* (kemampuan), *Condition* (kondisi), dan *Collateral* (jaminan) tetapi di PNM Mekaar Syari'ah Purwoasri yang lebih utama adalah strategi Karakter (karakter) dan Condition (kondisi) Penilaian karakter penting untuk dilakukan untuk menentukan kelancaran pembayaran setiap bulannya dan pelunasan pembiayaan yang sudah jatuh tempo. Kondisi calon nasabah sangat penting untuk diketahui sebagai indikator kelayakan pengajuan pembiayaan. Untuk pendekatan kondisi dilihat dari kondisi rumah seperti luas bangunan, jenis dinding, lantai dan atap rumah sebagai penentuan kelayakan pengajuan pembiayaan
2. Peran Account Officer di PNM Mekaar Syari'ah cabang Purwoasri Kediri berperan dalam menentukan kelayakan Pengajuan Pembiayaan melalui proses mengelola account, mengelola produk, mengelola

pembiayaan, mengelola penjualan serta memeriksa kelayakan pengajuan dan memasarkan sekaligus memberikan penjelasan secara lengkap mengenai produk pembiayaan hal ini dapat memberikan keuntungan bagi lembaga keuangan seperti melakukan pemasaran program simpanan dan pembiayaan serta melakukan analisis pembiayaan dan memberikan edukasi terhadap calon nasabah sehingga mampu menambah jumlah nasabah yang membuat keuntungan lembaga menjadi meningkat dan tentunya meminimalisir terjadinya pembiayaan bermasalah.

B. Saran

Dari hasil analisis dan kesimpulan yang telah dilakukan, peneliti memberikan saran sebagai berikut :

1. Untuk PNM Mekaar Syariah cabang Purwoasri

Diharapkan dalam menentukan kelayakan pengajuan pembiayaan harus disertai dengan jaminan agar tidak terjadi lagi pembiayaan bermasalah.

2. Untuk Akademik Hasil penelitian ini dapat digunakan untuk memperkaya perbendaharaan kepustakaan IAIN Kediri khususnya strategi dan peran account officer dalam penentuan kelayakan pembiayaan.

3. Untuk peneliti selanjutnya Diharapkan penelitian ini dapat dijadikan referensi atau tolak ukur untuk penelitian berikutnya, serta dapat digunakan peneliti selanjutnya untuk melakukan konsep penelitian yang sama namun dengan objek penelitian yang berbeda. Adapun kekurangan dari penelitian ini adalah dalam penelitian ini masalah jaminan tidak diutamakan karena dalam penelitian ini strategi yang lebih utama digunakan adalah strategi karakter (karakter) dan condition (kondisi).